

Sud ouest Samedi 26/11/2016.

SAINT-VINCENT-DE-PAUL

Les élèves réfléchissent sur la tolérance



Les élèves ont montré une belle cohésion et un intérêt soutenu pour le thème. PHOTO MARY-LUCE PLA

La classe de cinquième Segpa (Section d'enseignement général et professionnel adapté) du groupe scolaire Saint-Vincent avait choisi de réfléchir sur le thème de la tolérance avec Fabienne Canizares, professeur de français, et Maria Dumartin, professeur d'histoire-géographie.

La différence et l'acceptation

Mardi dernier, grâce à une lecture spectacle autour d'un récit écrit par Valérie Lenfant, « Cliko le cafard », ils ont pu échanger avec l'intervenante et entre élèves. L'introduction de l'histoire donne le ton : « Cliko était un cafard qui habitait un endroit ré-

puté très sale. Un jour, par curiosité, il décida d'aller visiter un peu les alentours... »

Les 15 élèves, portés par l'histoire, ont ainsi partagé le plaisir de l'écoute attentive, puis leurs réflexions, articulées autour de leurs préoccupations de pré-ados sur différents thèmes : la xénophobie, les insultes, le rejet, la peur du regard des autres, l'acceptation dans un groupe, les blessures morales, comme pour ceux qui ne portent pas de vêtements de marque, l'intégration d'un nouvel élève dans la classe, etc.

M.-L.P.